

Flash Info : Diag26000, un diagnostic interactif

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@centrale-ethique.net>



Centrale Éthique organise un Groupe de Travail sur la norme ISO26000 pour créer Diag26000, un diagnostic interactif qui permettra à chaque responsable d'organisation de pouvoir réaliser facilement un premier diagnostic, de façon autonome, avant de se lancer dans des démarches plus structurées.

[ArianeSud Formation s'engage](#) participe a ce groupe de travail.

Centrale Éthique (groupement des centraliens ouvert aux non-centraliens) organise actuellement un Groupe de Travail sur la norme ISO26000.

 L'objectif du Groupe de Travail est de créer Diag26000, un diagnostic interactif qui permettra à chaque responsable d'organisation de pouvoir réaliser facilement un premier diagnostic, de façon autonome, avant de se lancer dans des démarches plus structurées.

 Nous prévoyons deux demies journées de travail (pas plus, pas moins) à Paris, et nous donnons la possibilité, aux personnes qui ne seront pas en mesure d'y participer, de contribuer via une plateforme collaborative sur le web d'utilisation très simple.

 Si vous décidez de participer à la création du Diag26000, votre nom et celle de votre organisation pourront apparaître sur le site qui sera consacré au diagnostic, parmi les membres fondateurs.

 Vous trouvez plus d'informations en téléchargeant le document de présentation :

 <http://www.centraliens.net/groupements-professi...>

 Vous pouvez vous inscrire ou montrer votre intérêt pour la démarche en cliquant ici : <http://www.centraliens.net/groupements-professi...>

 pour [en savoir plus](#)